

# 留 学 報 告 書

(受入れ交換留学生)

記入日：2018 年 8 月 22 日

出身国	タイ
出身大学・学部 (和文及び英語)	(和) シーナカリンウィロート大学 人文学部 (英) Srinakharinwirot University Faculty of Humanities
明治大学での留学期間	2017 年 9 月～2018 年 8 月

日本に留学しようと思った理由	私はタイで日本語学科なので、実際に日本語を話せたいと思います。タイにいる時、日本人と話すチャンスが少ないです。タイで日本のことについて色々なことを知っています。だが、それは本当かどうか分かりません。そのため日本に来ました。そして、自分の日本語の能力をもっと上手になりたいです。
明治大学情報コミュニケーション学部を選んだ理由	日本人の情報コミュニケーション学部から、私の大学へ来ました。その人に色々活動体験をできました。そして、和田先生も優しいです。
情報コミュニケーション学部・学生の雰囲気	先生達はとても優しいです。日本人の学生が優しいです。一緒に勉強のことを教えてもらったり、パーティーをしたりします。クラスの雰囲気が楽しいし、幸せです。
宿舎の雰囲気	<input type="checkbox"/> 和泉 IH <input checked="" type="checkbox"/> 白江 IH <input type="checkbox"/> その他 ( ) 寮では頻りに学生が交流できる活動が行われていました。パーティー、ゲーム、BBQ など盛りだくさんで、友達を作るには最適の環境でした。しかし、寮は大学まで遠いので、ちょっと疲れた。その上に、門限があるので、大変だった。
交友関係	最初は授業中で初めて会ったばかりなので、皆まだ恥ずかしくてあまりお互いに話しかけなかったが、一緒に勉強し続けるとだんだん仲良くなり、食事をしたり、遊んだりするようになりました。バイトのところで友達もできました。日本にできた友人は一生忘れません。また会えるかどうか分からないが、友達ができたことがある。
学習内容・勉強について	私は日本語の授業を全部取りました。日本語の総合は文法や、言葉、そして会話文などを勉強しました。読解は面白いな文を読んで、質問内容を答えました。口頭表現はトピックを決めて、日本人とインタビューをしたり、ディスカッションをしたりします。文章表現はレポートや、メールの書き方を学んだ。その上に、問題解決ゼミナールという授業を勉強しました。日本のニュースや、興味があるトピックと一緒に話します。
課題・試験について	日本語の授業はテストがちょっと多いですが、自分の能力を向上するため、頑張ります。試験はほほいい点数ができました。
大学外の活動について	バイトのところで友人ができたため、一緒にタイフェスでスタッフになりました。そして、一緒にパーティーをしたり、旅行をしたりします。
ある平日のスケジュール	8時：起床、9～12時：授業、12～13時：昼食、17時：バイトまたは遊び、23時時：自由時間、23時：宿題・予習・復習、1時：就寝
ある休日のスケジュール	9時：起床、11～15時：バイト、16時：買い物や、遊ぶ 19時：夕食を作って、食べる 20時：宿題、22時：スマホやゲーム 23時：就寝

情報コミュニケーション学部 で得たことや留学の感想		1年間は授業から知識をもらったり、様々な外国に来て友達ができました。日本人の友達もできました。一緒に旅行をしました。そして、日本人の友達から勉強のこともお世話になります。素晴らしい経験がたくさんできました。留学しに来て良かったです。				
私の時間割		時間割表を公開します。				
秋学期	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
1限		日本語 4(総合)		日本語 4(総合)	日本語 4(総合)	
2限		日本語 4(読解)		日本語 4(口頭表現)	日本語 4(文章表現)	
3限						
4限				問題解決ゼミナール I		
5限						
6限						
春学期	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
1限		日本語 5(総合)		日本語 5(総合)	日本語 5(総合)	
2限		日本語 5(読解)		日本語 5(口頭表現)	日本語 5(文章表現)	
3限						
4限						
5限				問題解決ゼミナール II		
6限						

